

Physiotherapeutische Behandlungen und Gehschule nach Beinamputation



Ich bin Dominika Landgraf - erfahrene Physiotherapeutin und habe mich auf die Behandlung von Patienten mit Beinamputationen spezialisiert. Ganz gleich, ob Sie gerade aus der Reha entlassen wurden, eine Interimsprothese tragen, Ihre Prothese gewechselt wurde oder Unterstützung für ein sicheres, ökonomisches Gangbild benötigen – bei mir sind Sie in guten Händen.

Meine Leistungen im Überblick:

- Prothesenhandlung: An- und Ausziehen der Prothese,
- Stumpfbehandlung: Manuelle Lymphdrainage, Wickelungen oder Taping
- Gangschule: Erste Geh- und Stehversuche mit der Prothese
- Hilfsmitteltraining: Umgang mit Rollstuhl, Unterarmgehstützen oder Rollator
- Rumpfstabilität & Gleichgewicht: Vorbereitung auf freihändiges Gehen
- Treppe, Rampe & Schrägen: Training in realistischen Alltagssituationen
- Outdoor- und Alltagstraining: Für mehr Sicherheit und Selbstständigkeit im Leben

Die enge Zusammenarbeit mit behandelnden Ärzten und Orthopädietechnikern ist für mich selbstverständlich. Nur so kann eine optimale Versorgung für den Patienten gewährleistet werden.



Warum spezialisierte Physiotherapie so wichtig ist:

Moderne Prothesen sind technisch hochentwickelt und kostenintensiv – ihre Vorteile können jedoch nur dann voll ausgeschöpft werden, wenn der Patient sicher im Umgang damit ist. Eine spezialisierte, ambulante Therapie unterstützt dabei, alle Funktionen der Prothese effektiv zu nutzen und Schritt für Schritt zur eigenen Mobilität zurückzufinden. Jede Behandlung wird individuell angepasst unter Berücksichtigung von:

- Amputationshöhe
- Hilfsmittelversorgung
- Mobilitätsgrad
- Amputationsursache/ Begleiterkrankungen
- Persönlichen und realistischen Therapiezielen



Für Patient*innen:

Sie sind beinamputiert und suchen therapeutische Unterstützung? Vereinbaren Sie gerne einen Termin in meiner Praxis – gemeinsam arbeiten wir an Ihren individuellen Zielen für mehr Bewegungsfreiheit und Lebensqualität.

Für Ärzt*innen:

Sie betreuen einen amputierten Patienten mit Therapiebedarf? Stellen Sie bitte eine Heilmittelverordnung für KG – Doppelbehandlung aus und überweisen Sie den Patienten an meine Praxis.



Für Orthopädietechniker*innen:

Sie versorgen Ihren Patienten gerade mit einer Interims- oder definitiven Prothese? Weisen Sie ihn auf die Möglichkeit hin, in meiner Praxis physiotherapeutische Hilfe im sicheren Umgang mit der Prothese zu erhalten.